

## **Profession de foi – Candidate au poste de représentante des doctorants**

Chers(ères) doctorant(e)s,

Je suis actuellement doctorante en cotutelle entre le CNAM (France) et l'Université de Neuchâtel (Suisse) et je souhaite vous présenter ma candidature au poste de représentante des doctorants. Déjà engagée dans cette fonction au sein de YoungSCS (Swiss Chemical Society) à l'Université de Neuchâtel, je souhaite élargir mon implication afin de représenter l'ensemble de la communauté doctorale dans un cadre plus large, collaboratif et cohérent.

Mon expérience en tant que représentante de l'Université de Neuchâtel me permet d'être à l'écoute des doctorants, de relayer leurs préoccupations, et de participer activement à la vie académique. Mon parcours international et interdisciplinaire m'a également apporté une compréhension fine des enjeux liés à la recherche, à la mobilité, ainsi qu'au bien-être des doctorants.

Si je suis élue, je m'engage à défendre nos intérêts collectifs avec sérieux, à encourager la communication entre doctorants et instances, et à promouvoir des initiatives concrètes pour améliorer notre quotidien.

Je vous remercie pour votre attention et votre confiance.

Veillez agréer, Mesdame, Messieurs, l'expression de mes salutations distinguées.

**Yueying YANG**